



Über Sterben und
Tod zu sprechen ist ...

~~krank~~
~~tabu~~
~~gestört~~

gehört zum Leben!

... bereit darüber zu reden?

Den letzten Lebens- abschnitt gestalten

Samstag, 13. Oktober 2018

09.00 bis 12.00 Uhr

Altdorf, Restaurant Schützenmatt

Aldorf

Restaurant Schützenmatt
Samstag, 13. Oktober 2018
09.00 bis 12.00 Uhr

In der Schweiz möchten über 70% der Menschen zu Hause sterben. Nur 35% der Menschen haben allerdings ihre Wünsche für das Lebensende jemandem mitgeteilt.

Übers Sterben und die letzte Lebensphase zu sprechen, bringt Klarheit und Erleichterung. Wenn wir rechtzeitig voneinander wissen, was wir uns für unser Lebensende wünschen, können wir die letzte Phase aktiv gestalten. Es ist ein wichtiges Gespräch, das nahe-stehende Menschen miteinander viel zu selten führen. Aber wie anfangen?

Wir machen den ersten Schritt zusammen am 13. Oktober 2018. Das Restaurant Schützenmatt öffnet dazu seine Türen. **Fachpersonen führen moderierte Gespräche und beantworten Ihre Fragen. Besuchen Sie unseren Anlass.**

Die Arbeitsgruppe Palliative Care Uri heisst Sie herzlich willkommen!

Die Teilnahme ist kostenlos. Türkollekte zugunsten der Arbeitsgruppe Palliative Care Uri.

Weitere Informationen: Arbeitsgruppe Palliative Care Uri | Tel. 079 462 48 72